

## Reflexiones de este año 2014; De la tragedia del Ébola a la barbarie del EIL

Sdenka Saavedra Alfaro<sup>1</sup>

A pocas horas de despedirnos de este año 2014 se viene a nuestra memoria los recuerdos alegres y tristes que se suscitaron, ya sea en nuestra familia o en nuestro entorno, como la llegada de un recién nacido o la alegría de saber que gracias a Dios seguimos con vida y con salud, o tal vez los aciertos que tuvimos en el nuevo empleo que obtuvimos, o el premio que nos fue entregado, o la felicidad de estar al lado de nuestros seres queridos, momentos que para orgullo nuestro nos marcarán para el resto de nuestra vida; pero también debemos acordarnos de aquellos que no fueron tan afortunados como el fallecimiento de un familiar, o de un amigo, el reciente despido, la enfermedad que sufre un pariente cercano; etc... instantes que queremos hacerlos desaparecer y borrarlos de nuestra mente para no sentir el dolor desgarrador que dejaron, y si vemos más allá de nuestro alrededor y nos ponemos a reflexionar en esos segundos trágicos que otros seres humanos los vivieron, estaríamos siendo empáticos con ellos. Y dejaríamos de estar tan ciegos como lo estamos.

Y es verdad el 2014 finaliza marcado por guerras y tragedias, y esto lo podemos comprobar en las noticias que día a día nos bombardean<sup>2</sup>, no es que seamos negativos; pero es justo que faltando minutos antes de que el reloj nos marque las 12:00 de la noche y nos anuncie la llegada de un nuevo año, pensemos por un segundo en los niños, las mujeres, los ancianos, los hombres, que fueron y continúan siendo masacrados, torturados, asesinados en estas masacre inhumanas, que aún continúan. Esta historia nos puede pasar a cualquiera de nosotros.

La aparición del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico de Irak y el Levante (EIL, ISIL o ISIS), que se renovó durante la guerra civil Siria, que este año cortó los lazos con Al Qaeda y declaró la independencia de su grupo y su soberanía sobre Irak y Siria, es sin lugar a dudas la peor agresión matarife y cruel que comenzó este año; pues esta organización terrorista que es enemiga del islam, llevó a cabo ejecuciones públicas, verdaderas atrocidades, muchísimas decapitaciones, incluidos mujeres y niños<sup>3</sup>.

Además ese grupo terrorista ordenó la expulsión de todos los cristianos que se nieguen a convertirse al fundamentalismo que ellos profesan; ya que se han denunciado decapitaciones masivas en público de cristianos que se niegan a la conversión, incluyendo niños<sup>4</sup>.

Una verdadera estrategia atroz, y cruel llevada a cabo por este grupo terrorista EI, de más de 30 mil hombres, de los que cerca de la mitad no son ni iraquíes, ni sirios, se calcula que unos 3 mil Occidentales se han unido a sus filas<sup>5</sup>, capaces de actuar en acciones individuales, como insurgentes e incluso como infantería ligera. Por otro lado, gracias a sus ingresos de unos 2 millones de euros diarios, es el grupo terrorista más rico de la historia<sup>6</sup>, porque tienen una economía

---

<sup>1</sup> Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) La Paz-Bolivia, Directora de la Asociación de Mujeres Musulmanas de Bolivia.

<sup>2</sup> [www.euronews.com](http://www.euronews.com) (30/12/2014).

<sup>3</sup> [infobae.com](http://infobae.com) "El testimonio de un Yihadista desertor, revela las prácticas más crueles del Estado Islámico" (30/10/2014).

<sup>4</sup> [www.vanguardia.com](http://www.vanguardia.com) "Estado Islámico vacía Mosul de cristianos" (18 de Agosto de 2014).

<sup>5</sup> [www.euronews.com](http://www.euronews.com) "La guerra del grupo Estado Islámico".(29/12/2014).

<sup>6</sup> [www.elpaís.com](http://www.elpaís.com) "Estado Islámico obtiene millones de la venta de órganos de Yihadistas muertos" (2/Octubre/2014).

muy dinámica: comercian con petróleo, trafican órganos, recogen impuestos, realizan exacciones<sup>7</sup>, explotan la industria del secuestro, roban y trafican con antigüedades; pero también pagan sueldos a los mercenarios que reclutan y estudian<sup>8</sup>.

Otra tragedia que marcó el 2014, es la mal denominada guerra, porque este es un verdadero genocidio suscitado en Gaza<sup>9</sup>, donde el régimen sionista israelí desde principios de julio hasta finales de agosto de este año, además de asesinar a más de 2.160 Palestinos, entre ellos más de 560 niños (as), destruyó 11 mil viviendas, mezquitas, hospitales y escuelas.<sup>10</sup>

Y tras la tregua pactada el pasado 26 de agosto de 2014, los aviones de combate del régimen de Israel continúan atacando el sur de la Franja de Gaza<sup>11</sup>. Y este régimen intolerante israelí sin respetar treguas, leyes, convenios, ha expropiado más de millón de *dunums* (unas 100.000 hectáreas) de los territorios Palestinos en Cisjordania desde 1.967; alegando asuntos de seguridad, de este modo sigue intensificando sus políticas expansionistas<sup>12</sup>. Una verdadera atrocidad e injusticia hacia el pueblo de Palestina, que desde Al-Nakba<sup>13</sup> o la catástrofe Palestina en 1948 sigue soportando, con la inclemente ocupación militar por parte del régimen Israelí, la existencia del muro de la vergüenza, la drástica crueldad en el trato a su gente, el contante ataque por aviones, por misiles, un genocidio que no termina.

Otro hecho a considerar es que 2014, fue el año del peor brote de Ébola<sup>14</sup> desde 1976<sup>15</sup>. En mayo se detectaron los primeros casos en Sierra Leona, en junio en Liberia y un mes después en Nigeria. Fue así como el Ébola desembarcó en Europa, la primera víctima mortal fuera de África fue un médico misionero español repatriado de Liberia en agosto.

A finales de noviembre la Organización Mundial de la Salud anunció que el número de muertos se acercaba a 7.000 de más de 16.000 casos<sup>16</sup>.

Y de acuerdo a la BBC, la detección de un sospechoso de Ébola en Brasil, el primero que se registra en América Latina, puso en alerta a los países vecinos y acrecentó la preocupación ya existente en la región desde que se conoció el primer caso en EE.UU<sup>17</sup>.

Por otro lado, está la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa en México, ocurrida durante la noche del 26 de septiembre y la madrugada del 27 de septiembre de 2014; esta serie de episodios crueles en el que estuvieron involucrados policías, el alcalde y su esposa del Municipio de Iguala de la Independencia, en el Estado Mexicano de Guerrero, y nos imaginamos que también lo debe estar su gobierno, porque dejaron un saldo de al

---

<sup>7</sup> Cobros injustos y violentos.

<sup>8</sup> Ídem

<sup>9</sup> [www.euronews.com](http://www.euronews.com) "Verano sangriento en Gaza" (27/10/2014).

<sup>10</sup> [www.hispanstv.com](http://www.hispanstv.com) (19/12/2014).

<sup>11</sup> [www.hispanstv.com](http://www.hispanstv.com) "Aviones Israelíes atacan Gaza tras la tregua" (22/12/2014).

<sup>12</sup> Ídem. "Israel ha ocupado 100 mil hectáreas de Palestina desde 1.967" (20/12/2014).

<sup>13</sup> El día que fue robada su tierra y entregada a bandas y grupos terroristas sionistas.

<sup>14</sup> Enfermedad infecciosa muy grave que afecta a seres humanos como otras especies de mamíferos. Este nombre proviene del río Ébola (en la República Democrática del Congo) donde fue identificado por primera vez en 1976, durante una epidemia de alta mortalidad.

<sup>15</sup> [www.euronews.com](http://www.euronews.com) (29/12/2014).

<sup>16</sup> Ídem.

<sup>17</sup> [www.bbc.com](http://www.bbc.com) "Alerta en Latinoamérica por primer caso sospechoso de Ébola en Brasil" (11/10/2014).

menos 6 personas fallecidas y 27 heridas, y la más horrenda desaparición forzosa de los 43 estudiantes, que hasta la fecha continúan sin paradero<sup>18</sup>, se imagina usted cómo se encuentran los padres y familiares de las víctimas?. Y ante esto exigimos de una vez por todas la resolución de este hecho atroz, en apoyo a los padres y familiares de las víctimas, porque “Ayotzinapa somos todos”.

En fin si continuamos no podremos terminar, pero también hay que señalar que el terrorismo contra la mujer y las niñas continúa en el mundo, por los casos que se continúan suscitando, mujeres golpeadas, violadas, asesinadas, niñas maltratadas, y al igual desaparecidas, violadas, con esto se suma la trata de personas que hasta la fecha no termina; así como la violación a menores de edad, en los que se suman los inhumanos y horrendos casos de violación a bebés<sup>19</sup>. Esta también es una guerra que la ha declarado el hombre, incapaz de tener humanidad por carecer de lo fundamental que es la espiritualidad, y la cercanía a Dios.

Este 2014 se va, pero nos queda el consuelo de que este 2015 sea un año mejor, libre de tantas tragedias y guerras en el mundo por medio de entender de una vez por todas el significado de la cercanía a Dios; pues esta se logra por medio del fortalecimiento existencial que realiza el ser humano, porque Dios está cerca de todo, el hombre debe intentar alcanzarlo por medio de sus buenas obras.

“El viaje hacia Dios en realidad ocurre en el interior del mismo viajero”.<sup>20</sup>  
Feliz y próspero año 2015!!!

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.  
[www.islamorient.com](http://www.islamorient.com); Fundación Cultural Oriente

---

<sup>18</sup> [www.rt.com](http://www.rt.com) “Paro de 48 horas en la UNAM, en apoyo a los 43 estudiantes normalistas desaparecidos” (13/10/2014).

<sup>19</sup> [www.infobae.com](http://www.infobae.com) “Repudio en Bolivia por violación sexual a bebé de siete meses” (18 de septiembre de 2014).

<sup>20</sup> [www.islamorient.com](http://www.islamorient.com) “El significado de la cercanía a Dios en el islam”, Ayatolá Mahdi Hadavi Tehrani.